
 

Tagesordnung der 1. Sitzung am 05.10.2022  
Sitzungsleitung: Tobias Kresse; Protokoll: Lena Höhmann  

Anwesende: Pia Objartel, Tobias Kresse, Alina Kuna (verlässt die Sitzung während TOP 10), 

Nick Helmers, Lena Höhmann, Benedikt Franz, Nico Schötz 

Gäste: / 

Sitzungszeit: 18.30 Uhr – 20:00 

 

TOP 1 – Feststellung der Beschlussfähigkeit  

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, mit anwesenden 7 von 7 gewählten Personen.  

 

TOP 2 – Eröffnung mit Losung und Tischgebet  

• Wurde bereits in der konstituierenden Tagesordnung abgehandelt. 

 

TOP 3 – Beschluss der Tagesordnung  

• Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen angenommen. 

 

TOP 4 – Mails 

• Prüfungskommission 

o Es muss jemand aus dem Lehramt sein 

▪ Wird Pia Objartel machen 

o Alina Kuna wird das weiterleiten 

• Vorschlag für die Studieneinführungstage: Das OFF will DIE Studentenbar in Jena 

werden 

o Mittwoch ist dort Studitag 

• Treffen mit Herrn Spehr 

o Vorschlag 12.10. um 11 Uhr oder 13.10 um 12 Uhr 

▪ Es können mehrere Leute an diesen Terminen nicht 

o Es wird durch Pia Objartel um neue Vorschläge gebeten 

• Herr Van der Höck zu Karola-Barth-Preis 

o Alina Kuna hat für uns eine Stimme abgegeben. 

 

TOP 5 – STET 

• Einladung an alle, mit zum Mittagessen zu kommen 

• Pia Objartel und Tobi Kresse machen die Stadtführung 

• Angemeldet sind 7 Erstis. 

• Zum Grillabend 

o Becher besorgt vom Stura (30 Stück) 

▪ Müssen nächste Woche Dienstag zurückgebracht werden – Pia Objartel 

o Benedikt Franz kann mit Unterstützung einkaufen. 



▪ Lena Höhmann macht die Einkaufsliste fertig. (kalkulieren auf 35 

Leute) 

o Nach dem Einkaufen wir gemeinsam aufgebaut und möglichst viel direkt an 

dem Abend wieder abgebaut. 

o Nick Helmers und Benedikt Franz kümmern sich gemeinsam um den Grill. 

▪ Essen soll fertig sein gegen 18.30 Uhr. 

o Verkaufsschichten werden spontan abgelöst. 

• Eigentlich sollen die Tutoren mehr mitmachen, da sie dafür bezahlt werden. Dieses 

Jahr hat die Tutorin nicht ausreichend mitgeholfen. 

o Pia Objartel meldet das an Frau Kammerer zurück. 

• Herr Drexel wird nicht anwesend sein. 

• Kneipenabend 

o Tobias Kresse, Pia Objartel und Nico Schötz werden begleiten 

• Nico Schötz stellt das Jena ABC vor und es wird gemeinsam ergänzt. 

 

TOP 6 – Herbstball 

• Ticketverkauf: Benedikt Franz übernimmt den Ticketverkauf am Donnerstag; Tobias 

Kresse am Freitag.  

• Wir stellen fest, dass wir mehr als 80 Menschen (sh. Vertrag) beim Herbstball werden. 

o Alina Kuna ruft morgen beim Stura an und klärt, wie man einen 

Änderungsantrag stellt. 

o Alina Kuna meldet Freitag die letztgültigen Zahlen an Herrn Prause. 

• Programm wird in die WhatsApp-Gruppe geschickt und vorgestellt. 

o Zum Sketch 

▪ Es dürfen noch Vorschläge eingebracht werden. Pia Objartel 

überarbeitet es nochmal. 

▪ Werden es in Präsenz aufführen 

o Alina Kuna und Pia Objartel werden moderieren 

• Schichten für den Einlass: 

o Am Anfang drei Menschen für ersten Ansturm und dann immer einer an der 

Tür der darauf achtet, dass niemand Fremdes rein kommt 

o Pia Objartel erstellt eine Liste. 

▪ Während des Programms eine Person, die nicht im FSR ist anfragen. 

• Aufbau eventuell Donnerstag und dann Freitag ab 14 Uhr 

• Abbau am Samstag 11 Uhr. 

• Playlist bitte mit Musikwünschen ergänzen. 

o Erst Tanzmusik und später am Abend Partymusik 

o Benedikt Franz und Nico Schötz kümmern sich darum. 

• Technik 

o Die Tontechnik bringt Alina Kuna mit 

o Lichttechnik könnte eventuell von Benedikt Franz organisiert werden. Oder es 

gibt welche bei der Philomensa. 

• Gratisgetränk: am Eingang gibt es einen Getränkeschnipsel für die Personen und diese 

können dann an der Bar abgegeben werden. 

 

TOP 7 – Logo 

• Es gab mehrere Vorschläge in der WhatsApp-Gruppe. 

• Wie stehen wir als FSR zu einem erkennbaren Bezug zum Christentum auf dem Logo? 



o Sind alle, die wir vertreten, durch christliche Symbole repräsentiert? 

▪ Versteht man das Kreuz als Bekenntnis/ zur Kirche gehörig oder als 

allgemeines Symbol für eine Religion? 

▪ Könnte Bibel ein allgemeineres Symbol sein? 

• Da auch Judentum und literarisch 

▪ Auch auf Farben achten  

• Z.B. nicht Farben der Landeskirchliche nutzen 

o Wir sollten auch auf die Religionswissenschaften Rücksicht nehmen 

▪ Müssen wir das? Weil es ist ja das Logo des FachschaftsRATES, also 

nur uns betreffend 

o In unserer Fakultät werden faktisch nicht alle Religionen gleichstark vertreten. 

• Meinungsbild: Soll das Kreuzmotiv weiter in unserm Logo verfolgt werden. (3/2/2) 

• Wir hören uns weiter um zum Thema Symbole. Dies geschieht durch Gespräche mit 

der Fakultät, eine Instagram-Umfrage und persönliche Gespräche. 

• Ansprüche an ein Logo, die eingebracht werden 

o Einfachheit 

o Muss nicht erklärt werden müssen 

 

TOP 8 – T-Shirts 

• ohne Logo-Entscheidung gibt es keine T-Shirts 

• Die T-Shirts sollen bis zur Adventsfeier fertig sein. 

• Alina Kuna hat bereits begonnen, mit T-Shirt-Druckereien anzufragen. 

o Alina Kuna fragt weiter Firmen an und stellt die Preise vor. 

• T-Shirt mit Namen personalisieren? (6/1/0) 

 

TOP 9 – Website 

• Screenshots wurden in der WhatsApp-Gruppe geteilt. 

• Beim Grillabend wird ein neues Foto vom aktuellen FSR gemacht. 

• „Wer wir sind“ ergänzen 

o Nico Schötz erstellt einen Fragenkatalog. Dieser soll ausgefüllt und mit Foto 

von jedem an Nick Helmers geschickt. 

• Nick Helmers bittet darum, dass Fotos von vergangenen Veranstaltungen an ihn 

gesendet werden, damit er die Website ergänzen kann 

 

TOP 10 – Sonstiges 

• Idee Theosalon: Umgang mit geistlichen Leben an einer staatlichen Universität 

• Regelmäßiger Sitzungstermin 

o Dienstags. Alle zwei Wochen, alternierend zu den Stura-Sitzungen. 

o Online um 20 Uhr 

• Einladung zu Sitzungen 

o Nico Schötz spricht an, dass es Einladungsfristen eingeführt werden sollten 

▪ Dies muss in der Satzung geregelt werden 

• Satzung 

o Nico Schötz und Tobias Kresse entwickeln einen Vorschlag für eine neue 

Satzung. 

o Diese soll dafür sorgen, dass der FSR rechtlich geschützter ist. 

• FSR-Raum 



o Wer hat Schlüssel? 

▪ Pia Objartel und Lena Höhmann 

▪ Ein Schlüssel liegt noch bei Frau Josef. Diesen wird Nico Schötz 

nehmen 

• Mail DVDs (Spam über Newsletter) 

o Wir wissen nicht, was das Problem ist 

o Alle Einstellungen wurden überprüft 

• Gebet und Losung 

o Ist übernommen von den alten FSRen. 

o Es ist freiwillig 

o Sollte es im offiziellen Teil verbleiben? 

▪ Sollen wir es fortsetzen, aber nicht in das Protokoll aufnehmen? 

o Dies passt zu dem einzuholenden Stimmungsbild aus TOP 7 

o Vorschlag: fünf Minuten vor der Sitzung kann sich zum Gebet getroffen 

werden und dann wird die Sitzung anschließen eröffnet. 

o Vorschlag: Es wird zu Beginn der Sitzung gebetet, taucht aber nicht mehr im 

Protokoll auf. 

o Grundsatzfrage: Wie repräsentieren wir alle, nicht nur die Gläubigen? 

▪ Aber wenn alle mitmachen im FSR beim Gebet, fühlen sich dann nicht 

Leute dennoch ausgeschlossen, auch wenn es nicht im Protokoll steht? 

o Wo ist die Grenze zwischen uns als Privatperson und uns als Repräsentant der 

Studierenden in einem Gremium? 

o Wollen wir das Gebet und die Losung als TOP streichen und stattdessen die 

Möglichkeit schaffen, es vor dem offiziellen Beginn der Sitzung zu machen? 

(3/2/1)  

▪ Die Entscheidung wird verschoben. 

• Sprechzeiten 

o Thema wird auf die nächste Sitzung verschoben. 

Die Sitzung wird um 21.35 Uhr geschlossen.  

Herzliche Grüße, 
FSR Theologie 


